

DISTRIBUTION: Amazon détruit des centaines de milliers de produits neufs

Le site [AMAZON](#) de Sevrey a été pointé du doigt lors de l'émission Capital. En effet, selon le reportage, près de 300.000 produits neufs ou presque neufs auraient été détruits en 9 mois au sein de l'entrepôt. M6 explique que cette politique est également appliquée sur les autres sites du groupe. Selon des témoignages d'anciens salariés, les contrats entre la plateforme et les vendeurs tiers contiennent des clauses en ce sens. En cas d'invendus, les marchandises sont renvoyées ou détruites même si elles sont neuves, ce qui est légal. Le site de Sevrey en compte 300.000 dont 293.000 envoyés à la casse en 9 mois. Au total, le géant américain en compterait près de 3 millions. La direction du groupe explique s'efforcer à réduire au maximum le nombre de ces produits et travaille avec des organisations pour en faire dons à des personnes dans le besoin. www.amazon.fr